

# Federación Provincial de Trabajadores del Azuay (F.P.T.A)

(38)

Filial de la Confederación de Trabajadores del Ecuador (C.T.E.)

## CUENCA—ECUADOR

### Dirección:

Sesión del día Jueves 24 de Marzo de 1.977 Of. No. \_\_\_\_\_

Se instala la sesión del Frente Unitario del Pueblo con la presidencia del Comp. Julio Hernández y la asistencia de los Comp. representantes de la -- CEDOC Comp. Luis Landy, FETLA comp. Santiago Espinosa, de la FPTA. Edgar Tello y el secretario que certifica representante del Mov. 8 de Mar. C. Vanegas.

El comp. Hernández presenta el programa que la FPTA elaboró para que se presente en el Frente Unitario del Pueblo se pasa a dar lectura por medio de la secretaría.

El Comp. Landy expresa que el programa elaborado por la FPTA coincide con el programa de la CEDOC, además expresa que debe incentivar a las bases para la preparación de la huelga nacional y para la marcha del 1<sup>o</sup> de Mayo. La Compañera representante del movimiento 8 de Marzo pide que se informe si el frente ha tenido reuniones anteriormente y cuales han sido los programás que se han efectuado.

El Comp. Hernández pasa a explicar que el frente se reunió esporádicamente debido a que sus miembros no han concurrido por asuntos internos de sus organizaciones.

La compañera Vanegas expresa que el Movimiento 8 de Marzo es de apoyo a las matrices sindicales, que el movimiento había creído que no querían que actúe en el frente ya que no habían recibido invitación alguna, pide además que se le diga cual es la posibilidad de que el movimiento 8 de Marzo pueda trabajar en el frente.

El comp. Espinoza expresa que debía continuar ayudando al frente como representante del movimiento 8 de Marzo, pasa luego a detallar porque no trabaja el frente, manifiesta que el frente se dirige por el programa de las centrales para evitar que existan paridad de programas, que en la asamblea que realizará dará a conocer sobre el programa que realizará la matriz, propone visitar todos los sindicatos de las federaciones para que la promoción de la huelga nacional y la marcha del 1<sup>o</sup> de Mayo, pide además que la presidencia continúe con el actual presidente ya que por motivos de fuerza mayor no tiene tiempo de atender la presidencia, que los programás son los sindicales que ha organizado para los meses próximos no le dan tiempo para nada.

El comp. Landy expresa que es sorpresivo el cambio del comp. Espinoza ya que se creía que estaba de acuerdo con la designación que se le había echo el día anterior, que el frente unido está dando una pauta para la unidad de las matrices sindicales.

El comp. Espinoza dice que FETLA apoyará en todas las actividades del frente y que en ningún momento reuye las responsabilidades.

El comp. Landy expresa que la representación no es a la persona sino a la organización que no debía pensar futuramente el si le reelegirán o no en su federación.

El comp. Espinoza pide que se le prorrogue hasta el 15 de Abril la presidencia para esta fecha ya habrá pasado su reunión de delegados.

El Comp. Hernández dice que la presidencia ya ha estado mucho tiempo en la FPTA y que pase a la CEDOC.

El comp. Landy manifiesta que la presidencia continúa en la FPTA.

El Comp. Hernández agradece la confianza y pide que se fije una fecha para una nueva reunión del frente.

Se resuelve que la fecha será el día Martes 29 de Marzo a las 5p.m.

El comp. Landy pide que se nombre los representantes de las federaciones con su respectivo suplente para evitar que por falta de algún representante no pueda sesionar el frente.

Se resuelve que la compañera Vanegas seguirá como secretaria del frente.

Se resuelve que las cuotas del frente se pagarán desde el mes de Enero del presente año, estas cuotas se abonarán en la próxima reunión del frente. Se termina la sesión del Frente Unitario del Pueblo a las 6;20 p.m.

La e. Vanegas pide una explicación al frente ~~que~~ — El Secretario.

Por el Pueblo porque no se había hecho — Fabián Utreras.  
en ninguna reunión este tema fue los reunidos. —